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ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 
国際ロータリー第２６１０地区 

白山石川ロータリークラブ 

【2016年４月２８日（木）№６９０号】 

今日の花：さくら草 

花ことば・顧みられない美 

       

 ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱にて 

第690回例会が開始された。 

◆ 山本 篤会長   

  お客様の紹介 

JR西日本白山総合車両所所長  

   橋本 一郎（はしもと いちろう）様 

 

  受入交換留学生の紹介 

2016学年度米山奨学生 

恰格徳尓愛蓉（チャガダールアイルン）様 

  2015～2016受入交換留学生（カナダ） 

ダニエル・マティウス君 

 

   山本会長挨拶 

  本日は、白山総合車両所

所長の橋本さんに卓話を頂き

ます。新幹線と言うことで、

本日新聞に敦賀～京都間の３

ルートが与党の検討委員会か

ら国土交通省に要求を出した

という記事がありました。記

事によると 10 年後までには、確実に大阪までルートが完

成するとのことでした。地元から見ると白山駅というのも

気になります。また、九州の新幹線が全面的に開通したと

いう記事もありました。熊本の方は、地震による安全確保

の為点検されたそうです。 

 先週から災害募金のお話しがありましたが、5月末まで

に募金をまとめてくださいという連絡がありました。よろ

しくお願い致します。 

 奨学生のチャガダールアイルンさんについては、小柳さ

ん、福田さんのご活躍があるわけですが、我がクラブでは

6人の奨学生のお世話をさせてもらっています。アイルン

さんは、7人目です。米山奨学生については、海外から優

秀な学生を招いて、学んで頂き、やがては自国に帰ってか

ら両国の大きな友好の架け橋になって頂くという事です。

この事業は、日本独自のもので、大変意義のあることだと

思っています。今後とも会員の皆様のご協力をお願い致し

ます。 

 

   米山奨学生カウンセラー   米光 利也会員  

 今年度、米山奨学生カウンセラーをします米光です。 

アイルンさんのご紹介を致します。彼女の生まれは 

中国でも新疆、ウイグル自治区と

言って、中国の一番左端の奥にあ

ります。そこの首都がウルムチと

言うところですが、家からそこま

で車で 7 時間、ウルムチから上海

まで飛行機で5時間。上海から日本まで飛行機で2時間で

す。こうして日本に来られました。3年前に日本に来られ

て、東京工芸大学で勉強し、昨年先端大学へ来られました。

ここで初めて米山奨学生の制度があるのを知って、今年度

その募集に応じて奨学生になりました。お母さんがやはり、

日本の帯広畜産大学に留学経験があり、日本の土地柄、日

本人の人柄が良い事を聴いておられました。こうしてあこ

がれて日本に来られました。専攻は、物の素材の研究とい

うレベルの高い研究をされています。先週 23 日にカウン

セラーのオリエンテーションがありました。この時、18

名の米山奨学生のお話を聴く機会がありましたが、奨学生

になった喜びを深く語ってくれました。ロータリーのすば

らしさを認識させてくれた一時でした。皆さんもこれを誇

りに思って奨学生と交流して欲しいと思います。よろしく

お願いいたします。 

  米山奨学生へ奨学金贈呈  

チャガダールアイルンさんの挨拶 

 皆さんこんにちは。奨学生に採

用して頂き有り難うございます。

今日は雨模様ですが、私の心は晴

れです。これからの 1 年間、皆さ

んと一緒に頑張ります。そして楽

しみます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

幹事報告（西川 隆司幹事） 

◎4/22 ガバナーエレクト事務所より、国際青少年交換委員長会議のご

案内が届いています。 日時：２０１６年６月１９日（日） 

  14:00～15:30      場所：砺波市文化会館 多目的ホール  

◎4/25 ガバナー事務所より、2016年5月のレートのお知らせが届いて

い ま す 。【 ２ ０ １ 6 年 5 月 の ロ ー タ リ ー レ ー ト 】                        

１ドル＝110円       (参考) 4月ロータリーレート:116円 

◎4/25 ガバナー事務局より、文庫通信4月号 が届いています。 

◎4/26 石川第1分区Ｂ次期ガバナー補佐   吉井 清（金沢北RC）氏

より、次年度 IM 開催打ち合わせ会のご案内が届いています。             

平成２８年５月２２日（日） １２時～１３時３０分 

場 所 ： ホテル日航金沢  

◎4/26 第 5 回日台ロータリー親善会議 実行委員会実行委員長     



柳生好春氏より、第 5 回日台 R 親善会議について＜応援依頼内容＞ が

届いています。 

業務内容  会議における受付業務・誘導業務 

◎ 4/27 ガバナー事務局より、6/25 RLIディスカッションリーダー

研修会のご案内が届いています。  多田 茂会員 宛  

 

第一回次年度理事会の報告   小路 昌弘次期幹事 

 協議事項：次年度の会長方針を受けて、各委員会活動の方向

性についてざっくばらんに議論をさせて頂きました。また、年

間スケジュール案についても議論をさせて頂きました。 

 報告事項：ダニエル君の帰国に伴う白山市長への表敬訪問が7

月5日13時30分に決定しました。また、8月6日には、埴岡君

の帰国が決まった事が報告されました。 

  

● プログラム 卓話 

講師 JR西日本白山総合車両所所長  橋本 一郎氏 

演題 『北陸新幹線の雪対策について』         

 こちらに来て2年が経ちました。「アッ」

という間の2年間でした。今回は、北陸新

幹線の雪対策についてお話ししたいと思

います。その前に、4月26日から一般の見

学の方を募集しています。また、秋には一

般公開を予定しています。応募を宜しくお

願い致します。 

 では雪対策についてスライドに沿ってお話し致します。 

新幹線は、夜間走行をしません。豪雪地帯では、夜間に除雪車が雪を 

線路脇にかき分けて圧雪し、その後新幹線が走ります。また、シェルタ

ーを作って雪を防ぐ方法もあります。温水パネルを置いて雪を溶かして

除雪する方法もあります。 

 

 

◆出席報告  本島 大昌出席委員会委員長 

○出席率：78.78％ 

出席者 24名／会員36名 

○出席補填：2名 

○出席免除：1名 

◆ ニコニコボックス発表   

       半谷 静雄 委員会副委員長  

 

氏  名 メッセージ 

山本  篤 会長 
 

JR 西日本白山総合車輌所所長 橋本一郎

様、今日の卓話ありがとうございました。 

米山奨学生 ﾁｬｶﾞﾀﾞｰﾙ・ｱｲﾙﾝさん、ようこそ。

これから一年間、共に友好を深めましょう。 

西川 隆司 幹事 橋本一郎様、今日はお忙しい中、卓話をあり

がとうございました。 

米山奨学生ﾁｬｶﾞﾀﾞｰﾙ･ｱｲﾙﾝさん、ようこそ例

会においで下さいました。 

永瀬 喜子 橋本様、本日はありがとうございます! 
ｱｲﾙﾝさん、ようこそ。これからも可愛い笑顔

を見せて下さいね! 
本日、早退です。ごめんなさい。 

小路 昌弘 白山総合車両所所長 橋本様、卓話ありがと

うございました。 
ﾁｬｶﾞﾀﾞｰﾙ・ｱｲﾙﾝさん、ようこそ。これからよ

ろしく! 
米光 利也 今日から米山奨学生になりましたﾁｬｶﾞﾀﾞｰﾙ･

ｱｲﾙﾝさんをよろしくお願いいします。私はカ

ウンセラーとして一年間務めます。 

今井 欣也 パスト会長会、ドタキャンしてしまい申し訳

ありませんでした。 

織部 資子 3，4 月はあまり出席出来ずすみません。観

桜会で桜はありませんでしたが、ビールはク

リーミィで美味しかったです。本日、早退し

ます。半谷先生、よろしくお願いします。 

浅野 昭利 所用にて欠席します。 

 

本日合計 21,000円  今年度累計 725,600円 


